

Cycle en Gémeaux



La pleine Lune,

moment où nous recevons les fruits de ce que nous avons cultivés depuis la nouvelle Lune. Les évènements nous éclairent sur la véracité de nos avancées et peut nous demander d'intervenir différemment pour la suite des évènements. Des succès peuvent se présenter comme des refus. Il ne s'agit que d'une expérience, à l'image d'un jeu. Sachons prendre de la hauteur et apprendre des situations que nous créons.

Lundi 3 juillet :

A 13:38 : La Lune trouve son opposition exacte au Soleil à 11°19 du Capricorne et du Cancer au Tcarré de l'ascendant Balance. La Lune en Maison 4 peut mettre en avant des fondations à consolider pour permettre à nos aspirations de se développer. Ce Tcarré nous suggère de nous affirmer. Profitons de la force structurante du Capricorne pour envisager des nouvelles étapes dans nos projets. Cette aspiration qui a pris forme dans notre conscience depuis la nouvelle Lune, a-t-elle trouvé des ramifications, des chemins dans le concret dans notre existence ?

Bien sûr nous pouvons être amené à remettre de l'ordre, à grandir, à maturer, à devoir faire preuve de sagesse dans le domaine où transite cette pleine Lune ! Regarde dans quelle maison / secteur de vie se situe le 12° du Capricorne.

Mercure conjoint au Soleil en Cancer participe à nous inspirer. A noter que Saturne, maître du signe, se situe en Maison 5. Notre intégrité comme nos valeurs spirituelles sont à intégrer dans nos perspectives.

La révolte que traduit le carré d'Uranus à Vénus et Mars, nous rappelle qu'au-delà du confort, il est question d'une liberté et conscience d'Être.

Mardi 4 juillet :

Au cours de la nuit notre astre d'argent débute sa conjonction à Pluton au trigone d'Uranus.

A 18:44 a lieu la conjonction exacte entre la Lune-Pluton en Maison 2 formant un magnifique trigone de Terre avec Uranus et le MC en Vierge. Un changement émotionnel peut se faire sentir.

A 19:29 la Lune entre en Verseau toujours en Maison 2, besoin d'air ou d'un peu plus de liberté ? Profitons de ce transit pour trouver des améliorations à ce qui est.

Mercredi 5 juillet :

A 11:28 la Lune en Maison 5 arrive au carré exact de Jupiter en Maison 9. A quelle remise en question dans le développement de nos projets devons-nous faire face ? Apportons les modifications qui s'imposent d'autant plus s'il y a des points administratifs ou légaux à revoir. La Lune arrive au quinconce du Soleil marquant le début de la phase gibbeuse décroissante.

A suivre...
Catherine